

## ★大仙市立大曲中学校 第57期生3年学年通信『すい

No. 3 3 令和元年 1 0 月 1 7 日 (木

## 後期スタート 中学校生活も残り半分

いよいよ後期がスタートしました。これから学校生活は希望する進路目標の達成に向けて 学習により一層力を入れる時期であるだけでなく、小学校入学からの義務教育を終える総ま とめの時期、次のスタートに移るための心の準備の時期でもあります。この後期のスタート を機に、日常の学校生活、家庭での生活を見直すことで、将来の自立にもつながると思いま す。翠峰学年職員一同も3月の卒業に向けて、精一杯生徒のみなさんを支えていきます。

## |始業式 学年代表発表から 「最後の中学校生活をより良いものに」 308 佐々木悠希|

所属している部活動のキャプテン、全校生徒会執行部員、非核平和レポーターなど、前期は様々な経験をさせていただきました。忙しくも充実した六ヶ月間でした。先日行われた曲中祭では、全校が一つになり、行事を作り上げることのすばらしさを感じました。また、修学旅行や合唱コンクールを通じて、学年や学級の絆を深めてくることができました。

その中で、複数の活動が重なった際、優先順位をはっきりさせることができず、どちらもおろそかにしてしまうことがありました。私一人の行動によって、多くの方に迷惑をかけてしまうという場面をありました。そんなとき、多くの友人や家族に助けられ、乗り越えることができました。この経験から、自分たちは、沢山の方々に支えられているのだということに、改めて気付かされました。

いよいよ中学校生活最後の後期が始まります。高校入試という今後を左右するテストへ向かう大切な時期です。自分自身の学習の姿勢を見直していきたいと思います。志望校へ合格するために、何をしていかなければいけないのか、自分に何が足りないのかを自覚し、改善に努めていきたいです。その日の授業の内容をその日のうちに復習し、分からないところをそのままにせず、分かるようになるまで取り組むという学習スタイルを継続することで、力を伸ばして行きたいです。

そして、ここでも私は先生方をはじめとする沢山の方に助けていただくことになります。 同じ教室で、共に授業やテストに臨むクラスメイトも同様です。切磋琢磨し合い、励まし合い、お互いの実力を競える友の存在を大切にしていきたいと考えています。

応援してくださる皆さんへの感謝の気持ちと謙虚な態度を忘れず、残りの中学校生活を過ごしていきたいと思います。そして、この大曲中学校を巣立つ日。「この翠峰学年でよかった。」「三年八組の一員と過ごせてよかった。」と心から思えるよう、一日一日を大切にしたいと思います。

| 今後の予定    | 日課 | 日程·内容                     |      |       | 日課      | 日程·内容                                 |
|----------|----|---------------------------|------|-------|---------|---------------------------------------|
| 21 日 (月) | В6 | 朝清掃 職員会議                  | 24 日 | (木)   |         | 大曲仙北教育研究大会(生徒休業日)                     |
| 22 日 (火) |    | 即位の礼                      | 25 日 | (金)   | 特別      | 芸術鑑賞(わらび座来校)放課15:30~                  |
| 23 日 (水) | В6 | 3年基礎テスト3国 専門委員会(放課16:10頃) | (放課  | 時間 A6 | 6•16:00 | A5·15:00 B6·15:30 B5·14:35 テスト·15:30) |

## 進路PTAについて

日付だけお知らせしていましたが、次のように決まりましたのでよろしくお願いいたします。

- 1 日 時 令和元年10月31日(木) 14:30~15:30
- 2 場所 大曲中学校多目的ホール
- 3 内容 『令和2年度秋田県公立高等学校入学者選抜実施要項』の説明など